

ABSTRAK

Nor Laila Maghfiroh, NIM. 2040410030, Peran IPNU IPPNU dalam Meningkatkan Pengamalan Keagamaan Pemuda di Desa Getassrabi, Kecamatan Gebog, Kabupaten Kudus.

Penelitian ini dilakukan sebagai respons terhadap keprihatinan terhadap kondisi pemuda dalam menghadapi tantangan globalisasi tinggi yang dapat memengaruhi praktik keagamaan mereka. Penelitian ini bertujuan untuk: (1) mengetahui bagaimana peran IPNU dan IPPNU Desa Getassrabi dalam meningkatkan pengamalan keagamaan pemuda melalui program kerjanya. (2) mengetahui persepsi dan partisipasi pemuda terhadap kegiatan IPNU IPPNU Desa Getassrabi dalam meningkatkan pengamalan keagamaan mereka.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian lapangan (field research) dengan metode diskriptif kualitatif. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: pertama, IPNU-IPPNU Desa Getassrabi berperan sebagai informator, komunikator, motivator, edukator, dan fasilitator memiliki dampak signifikan dalam meningkatkan pengamalan keagamaan pemuda melalui program dan kegiatan yang dilakukan seperti pertemuan pengurus, manakib dan tirakatan, selapanan, ziarah kubur/waliyullah, bagi takjil dan peduli masyarakat Desa Getassrabi serta pengadaan Koin NU.

Kedua, Partisipasi pemuda terhadap keberadaan dan peran IPNU IPPNU Desa Getassrabi membentuk lingkungan holistik yang mengintegrasikan keagamaan dengan kehidupan sehari-hari, terutama dalam aspek kegiatan ritual dan sosial, pemuda Desa Getassrabi menunjukkan peningkatan keagamaan melalui praktik sholat berjamaah, puasa senin-kamis, sedekah subuh, serta keterlibatan dalam kegiatan sosial seperti aktif mengikuti kerja bakti rutin lingkungan setempat, dan partisipasi membantu acara warga sekitar. Dalam pandangan pemuda, keberadaan dan peran IPNU IPPNU Desa Getassrabi menciptakan lingkungan yang menyatukan nilai-nilai keagamaan dengan realitas kehidupan sehari-hari, memberikan landasan kuat dalam menghadapi tantangan masa kini dengan keagamaan sebagai panduan utama.

Kata Kunci : IPNU-IPPNU, pengamalan keagamaan, pemuda.